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产品详情

遮阳帘应用的主要功能为：

在电动遮阳全m打开时能有效遮挡强烈的太阳光线的射入，通过遮阳帘过滤更多刺眼的强光与恶毒的强
烈的紫外线；给人们营造舒适的采光环境，而且美观大方。有了遮阳帘也可以减少在太阳直射所产生的
眩光，这样人们就可以享受更舒适的采光环境；还有更清晰的遮阳透景功能，而当在阴雨天光线不足时
，可打开遮阳系统调节采光量。遮阳帘可以有效利用自然光线，减少室内电照使用及能耗；船用遮阳帘
通过遮阳面料阻挡紫外线的方式来阻挡太阳降低热能，减少温室效应，降低空调能耗减少财务支出
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内遮阳节能效果与外遮阳的比较

建筑遮阳系统分为户内和户外两种遮阳方式。我国传统的房子遮阳一般都是户内遮阳，也就是平常我们
所说的窗帘，用纺织品做的窗帘，因为还有装饰功能也称为布艺。但从遮阳节能的效果来看，其实户外
遮阳远比户内遮阳更g效、更科学。

户内遮阳以遮阳和装饰并重，一般分窗饰和布艺两种，我国现阶段户内遮阳的品种和花色相当多，遮阳
的效果也不一样，但不管是百叶帘、卷帘还是布艺等等，都是阳光进入室内之后再进行处理，在窗帘和
玻璃之间形成热岛效应，窗帘在室内并没有密封效果，盐城轨道交通遮阳帘，热量很容易在室内扩散，
要减少热量只有用空调进行制冷，户内的遮阳产品一般都是遮阳不隔热，因此这就是我国南方城市室内
到了晚上没有阳光也同样很热的原因（当然这与墙面隔热也有很大的关系）。而采用户外遮阳系统就把
热量挡在户外，使户外空气对流更快，因此就不会形成这种热岛效应，户外遮阳材料宜采用散热很快的
材料，例如铝合金材料等等。根据法国Eletric de france 对此所做的研究，一座具有32%直接向光的建筑物
，从太阳所获得的热量占其吸收各种热量总和的28%左右，若采用内遮阳可减少这种热负荷的50%，而采



用外遮阳可减少这种热负荷的75%左右。因此采用户外遮阳可以大大减少热负荷的效应，大大降低室内
的温度。

户外遮阳也有很多产品可供选择，有户外翻板式，有户外卷帘式，也有户外遮阳棚。遮阳棚的空气流通
性更好，但不适宜装在楼层太高的外墙上，户外百叶和户外卷帘比较适宜安装高层建筑的窗外。户外遮
阳由于窗帘装在窗外，阳光和热量都大部分挡在户外，轨道交通遮阳帘价格，就大大的降低了室内的温
度，因此户外的遮阳方式能够起到很好的节能作用。通过比较户内的遮阳仍有80%的热量通过玻璃进入
室内，而户外的遮阳只有不到40%的热量进入室内，因此内遮阳的节能效果远远比不上外遮阳。

另外，外遮阳和内遮阳相比，还有如下优越性：第y、内遮阳通过一些纺织品、PVC材料或烤漆铝合金材
料，轨道交通遮阳帘找哪家，多少还有一些游离甲醛的存在，轨道交通遮阳帘多少钱，对室内空气还是
有一定程度的污染。而采用户外遮阳对室内空气没有任何污染。第二：因为已经有了户外遮阳，室内只
要装饰一些很漂亮的纺织品，由于没有太阳的直射，艳丽的纺织品不会褪色，也不会老化，室内窗帘由
于不要考虑遮阳问题而不会太累赘，大大节约了室内空间。第三：降低能耗。采用外遮阳可以与房子配
套建筑统一安装，工厂流水生产线，比各家各户窗帘的生产大大降低了材料的损耗，减少了环境的污染
，能使窗帘遮阳行业的发展上升到更高的层次，也融合和国家十五计划的低碳节能政策。第四：美化建
筑。室内遮阳由于各家各户窗帘的选择不同，本来很漂亮的每栋大楼，在窗帘装完之后，形形s色的窗帘
杂乱无章，很不y观，为城市的美观性大打折扣，而安装户外遮阳后，楼盘的外墙形象全部统一，线条感
很强，即使户内装上个性化的窗帘装饰，也不会对城市形象有半点影响。

因此户外遮阳的节能效果与优越性是内遮阳是无法相比的。建议我国尽快出台户外遮阳的相关行业有效
的政策，把他作为一个建筑遮阳节能的强制性项目来抓，以更快的达到我国的低碳节能的目标。
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节能、生态、遮阳—将成为中国建筑的发展趋势

随着国家各项政策的推出，随着全国各地城市化建设加速的发展，各种楼房的楼层要求在不断的提高，
建筑外遮阳行业作为最j有装饰及节能双重功能的新型行业，具有很广阔的发展前景。但是从目前来看，
我国的遮阳与国外欧洲的同行还是存在差距。如何缩小这个差距呢，我们必须要做好三方面的基础的工
作。

首先要不断的完善标准和检查体系，要大力推广建筑遮阳行业，加强遮阳技术与知识的普及，要大力的
推进现行的遮阳行业的全国标准。另外全f位的配套检验体系要完善，以匹配行业内的产品多样化的发展
。

其次要更阿红的与相关产业合作互助，行业研发的产品技术更加注重与建筑设计的整体的配合，推出一
些让建筑设计公司欢迎的产品。建筑遮阳行业应该还与房地产，建筑装饰行业有机的结合起来。

第三要在各项建筑管理的制度下，推出建筑遮阳行业的发展，在政府逐步完善的各项建筑节能管理制度
的大趋势下，机会就摆在了遮阳行业的公司面前。面对建筑节能超标的建筑，我们完全可以按照政策导
向。针对需要改造的旧建筑，引导业主来使用建筑遮阳的措施，来进行建筑节能的改造。

另外，世博会上很多的项目都使用了建筑遮阳的产品，这对于我们来说，又是一个行业发展的大机会。
怎么样来宣传好利用好这些事例，都是值得遮阳公司来研究的。

总之，建筑还是一个年轻的行业，其发展也是r重而道远，希望建筑遮阳行业的广大企业能够大胆的创新
，紧密的配合、积极响应国家建筑节能的政策，实现建筑遮阳的发展目标。
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无锡垚之久(图)-轨道交通遮阳帘多少钱-盐城轨道交通遮阳帘由无锡垚之久汽车零部件有限公司提供。无
锡垚之久汽车零部件有限公司（www.yzj999.com）在其它这一领域倾注了无限的热忱和热情，无锡垚之
久汽车零部件一直以客户为中心、为客户创造价值的理念、以品质、服务来赢得市场，衷心希望能与社
会各界合作，共创成功，共创辉煌。相关业务欢迎垂询，联系人：杨总。
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